
年度末事務セミナーを開催！
　去る3月 18日㈭、秋田市のホテルメトロポリタ
ン秋田において、年度末事務セミナーを開催した。
　このセミナーは、決算期における組合の事務処理・
事務手続や会計処理・税務申告等の適正化と組合事
務局役職員の資質向上を図ることを目的に開催した
もので、税理士の武田亨氏からは、「年度末におけ
る決算・税務申告のポイント」、また、本会職員か
らは、「登記・届出事務手続きについて」の説明が
行われた。
　登記・届出事務手続きにおける主な留意点は、次
のとおり。
　
所管行政庁への提出・届出
○ 　組合は、毎年、「決算関係書類提出書」を通常
総会終了の日から 2週間以内に、所管行政庁に
提出しなければならない。
○ 　役員の変更 (前役員全員が再び選任され、実質
的な変更がない場合も含む。)を行った組合は、
変更の日から 2週間以内に「役員変更届出書」を
所管行政庁に提出しなければならない。また、役
員の氏名又は住所に変更があった場合も同様であ
る。
○ 　所管行政庁への提出・届出書類に記載する組合
住所は、番地を「－」記号に略さず、登記住所で
記入する。

定款変更
　 　定款変更の内容によっては所管行政庁との協議
が必　要な場合があるため、事前に本会にご相談
下さい。

変更登記
○ 　出資総口数及び払込済出資総額に変更があっ
た場合は、毎事業年度末日現在の出資総口数及び
払込済出資総額を、当該年度が終了した日から 4
週間以内に変更登記を行う必要がある。
○ 　代表理事の変更 (前代表理事が選任され、実質
的な変更がない場合も含む。)を行った場合は、
変更の日から 2週間以内に変更登記を行う必要
がある。

組合士試験に本県から7名が合格！
　昨年12月6日㈰に行われた平成21年度中小企業
組合検定試験の合格者が3月1日に発表され、次の
とおり本県から7名が合格しました。(五十音順・敬称略)

　石村　達也(株式会社商工組合中央金庫秋田支店)
　岩谷　寿美子(協同組合秋田卸センター)
　小山　秀基(株式会社商工組合中央金庫秋田支店)
　大工原　清(協同組合和幸社)
　高橋　真樹子(秋田たばこ販売協同組合)
　土田　慎(秋田県商工振興協同組合)
　山谷　伸朗(能代山本生コンクリート協同組合)
○ 平成22年度の受験を希望される方は、本会調査
広報課までご連絡下さい。(☎018-863-8701)

【組合の紹介･ＰＲ】
　リフォーム業界においては、リフォー

ム工事に積極的に力を入れてこなかった

県外の大手ハウスメーカーが業界へ参入

するなど、競争が激化しております。

　また、姉歯問題に端を発する手抜き工事や悪質な訪

問販売を行うリフォーム業者が話題になるなど、当業

界全体の信頼が揺らいでいるのが実情です。

　このような状況下において、一般消費者が適正価格

で適正なリフォーム工事を安心して受けられる環境を

提供するため、長年にわたり地元に密着した営業を地

道に重ねてきた私達が手を結び、それぞれの企業の研

鑽に努めるとともに業界の信頼向上及び工事品質のレ

ベルアップを図るため、組合を設立しました。

◆住所　秋田市大町2丁目6番29号

◆代表理事　中村　瑞樹 ◆出資金　650,000円

◆組合員数　13名

◆成立年月日　平成22年3月8日

◆主な事業　建築リフォーム工事の共同宣伝、

資材の共同購買、事務代行、調査・研究

協同組合あきた安心リフォーム協議会

中村瑞樹理事長

�



平成 22年度通常総会を開催
 ～秋田県中小企業団体事務局協議会～

　秋田県中小企業団体事務局協議会 ( 鳥居史郎会
長、52会員 ) は、3月 5日㈮に秋田市のホテルメ
トロポリタン秋田において、平成 22 年度通常総
会及び講習会を開催しました。
　総会では、任期満了に伴う役員改選が行われ、
鳥居会長が再任されました。
　また、総会終了後に行われた講習会では、「日本
一なんかカンタンだ！」と題し、ブリコラボ有限
責任事業組合の鈴木正洋代表が講演しました。
　講演では、「事業を行う場合は、誰もやっていな
い“非常識 " なことをやらなければ生き残れない。
アイディアを生むのは個人の直感と試行錯誤であ
り、多数決は愚の骨頂である。」と話し、参加者は
熱心に聴講していました。

講演する鈴木正洋氏

平成22年度
本会通常総会開催 (予定日 ) のご案内
○日時　平成22年6月11日㈮　午後2時～
○場所　秋田市「秋田キャッスルホテル」
　 ( 秋田市中通1-3-5)　

※ 　正式には、4月 22日に開催される理事会で

決定されます。

来月号から「商工あきた」が
「中小企業あきた」となります！

　本会機関誌は、来月号で創刊600号となります。
これに合わせ、「商工あきた」を新名称「中小企業あ
きた」に変更します。
　また、名称変更に先がけ、本号から、組合の事務
局を紹介する「組合ティールーム」を新コーナーと
して加えたほか、「景況レポート」のデザインを大幅
に変更しました。今後とも皆様に役立つ情報を提供
して参りますので、本会機関誌をよろしくお願いし
ます。

－仕事の内容を教えて下さい。
　組合事務の全てを担当していま

す。組合の事務局として12年目になりますが、事

務局はずっと私一人ですので、各種の書類作成や経

理、商店街のイベントサポート、ホームページの更

新等、全てを一人で行っています。　

－今熱中していることは何ですか?　
　熱中という程ではありませんが、温泉巡りをし

ています。元々は秋田市の出身なのですが、湯沢市

近辺にはいい温泉がたくさんあってびっくりしまし

た。週末はよく温泉に出掛けています。　

－モットーは何ですか?　
　仕事も遊びも「今日できることは、明日に延ばさ

ない。」ということを心掛けています。特に仕事に

おいては、自分一人ですので、自分への約束として

大事にしています。　

－愛読書があれば教えて下さい。　
　本ではありませんが、日本地図が大好きです。地

形を見てみると、その地域の特産品などに思わず納

得してしまいます。

中央会ホームページをリニューアルしました！
　本会では、会員組合並びに組合員企業の皆様の利
便性の更なる向上を図るべく、本会のホームページ
を3月 24日㈬にリニューアルしました。是非、ご
活用下さい。

URL　http://www.chuokai-akita.or.jp/

湯沢市柳町商店街協同組合
事務局 高　橋　由　香さん

	


